



Mi Universidad

Super Nota

Nombre del Alumno: Jesús Alexander Arismendi López

Nombre del tema: La ética en la profesión de enfermería

Parcial: 2do

Nombre de la Materia: Bioética

Nombre del profesor: Mónica Lisseth Quevedo Pérez

Nombre de la Licenciatura: Lic. en enfermería

Cuatrimestre: 2do

LA ETICA EN LA **PROFESION** DE ENFERMERIA



DESARROLLO DEL AUTO CONCEPTO PROFESIONAL.

La enfermera no sólo actúa, sino que también piensa y siente y ante tales circunstancias, se convierte en un personal altamente vulnerable a experimentar ciertas condicionantes que afectan directamente ya sea, el proceso del cuidado o su propia salud.



CÓMO LLEGAMOS A SER ENFERMERAS

Requerimos de una conciencia existencial que nos permita desarrollar actitudes y valores de autenticidad, autoconciencia, sensibilidad y autoaceptación para poder crear vínculos terapéuticos con el otro, esto es lograr ser una enfermera humana.



ASPECTOS DE LA FILOSOFÍA QUE SON ESENCIALES PARA LA PRÁCTICA DE LA PROFESIÓN DE ENFERMERÍA

Los servicios de salud se han transformado de una cultura que confería absoluta libertad de tratamientos o intervenciones al personal de salud, a otra que otorga la libertad de elección de tratamiento por parte de los pacientes



EL CONSENTIMIENTO BAJO INFORMACIÓN

Proceso mediante el cual se garantiza por escrito, comprendido toda la información necesaria y pertinente, el paciente ha expresado voluntariamente su intención de participar en cualquier investigación, o su autorización para que sobre él se efectúen procedimientos diagnósticos, tratamientos médicos o intervenciones quirúrgicas pueden afectar su salud o su dignidad, así como las alternativas posibles, derechos, obligaciones y responsabilidades.



IMPORTANCIA DE LA FILOSOFÍA PARA LA ENFERMERÍA

La perspectiva filosófica permite reflexionar sobre los fenómenos de estudio de la enfermería e indagar en sus fundamentos, relaciones, origen, finalidades y trascendencia, con el objeto de encontrar los campos de interacción disciplinar y las interrelaciones profesionales.



FILOSOFÍA DE LA SALUD Y FILOSOFÍA DE LA ENFERMERÍA

La filosofía es de vital importancia para la práctica profesional pues comprende el sistema de creencias acerca de qué es la enfermería, cómo hacemos nuestro trabajo profesional y las razones para hacerlo.



CARACTERÍSTICAS DEL EJERCICIO PROFESIONAL

El cuidado ha estado vinculado a enfermería y se constituye como el objeto del saber y del quehacer principal. Su saber lo utiliza con el propósito de ofrecer un servicio esencial a la gente: el de cuidar su vida y promover las potencialidades para lograr la salud.

LA ETICA EN LA PROFESION DE ENFERMERIA



¿CUÁL ES LA PROPUESTA PARA EL EJERCICIO PROFESIONAL EN LA ACTUALIDAD?

Los grupos de enfermería a nivel mundial están promoviendo que cuidar la salud y la vida de los seres humanos sea el ser de enfermería en los diversos sistemas de salud



DIMENSIONES MORALES DEL EJERCICIO PROFESIONAL

La profesión constituye un segmento particular en la cima de la jerarquía social, es decir, una elite de trabajadores dotados de competencias elevadas, con fuerte autonomía para ejercer sus actividades



PRINCIPIOS ÉTICOS

Existe un abismo insondable entre el ser y el deber ser. Por un lado, nuestro ser es ser humano con una naturaleza contradictoria pero por otro, tenemos que vivir y convivir en un mundo social. Esto nos lleva a que no podemos ir por la vida haciendo, diciendo y actuando de forma libre, anárquica.



DEBERES PROFESIONALES.

.En una profesión, se identifican cuatro sistemas profesionales cerrados: de la función pública, de los puestos directivos, de las profesiones independientes y liberales y de los asalariados regulares (Dubar y Tripier, 1998) donde la sociología de las profesiones la han identificado en tres campos semánticos relacionados